



Va por recursos

» TV Azteca alista una nueva emisión de bonos en los mercados internacionales con fecha de vencimiento al 2020. Aunque no se sabe por cuánto será, analistas indican que los de Ricardo Salinas Pliego van por hasta 1,000 millones de dólares. El *road show* dará inicio mañana.

Los recursos levantados en los mercados los usará para enfrentar algunas deudas contraídas. Se espera que Fitch Ratings le de una calificación de “BB-” a la emisión.

Los que saben comentan que con esto la calidad de la deuda de la televisora del Ajusco mejore sustancialmente.

Ayer, al cierre del mercado, la acción de TV Azteca subió 0.33% para ubicarse en 6.52 pesos. En lo que va del año, el precio de la acción de la emisora ha tenido una pérdida de -23.11 por ciento.